

La CNMC autorizó siete operaciones de concentración en enero

- Todas las operaciones fueron aprobadas en primera fase sin compromisos, al no haberse detectado problemas para la competencia en sus respectivos mercados.

Madrid, 15 de febrero de 2024.- La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) aprobó siete operaciones de concentración durante el mes de enero. Todas ellas se aprobaron en primera fase y sin compromisos.

Mémora Servicios Funerarios, S.L. adquiere el control exclusivo de Tanatorio de Palencia S.L.U.

[C/1434/24 MÉMORA/TANATORIO DE PALENCIA](#)

Mémora es una empresa dedicada a la prestación de servicios funerarios en España y Portugal. Concretamente presta servicios de tanatorio, crematorio o cementerio, además de servicios funerarios de conducción o transporte de cadáveres, venta de féretros y otros artículos relacionados.

Tanatorio de Palencia es propietaria de instalaciones funerarias de tanatorio, velatorio y cremación en la provincia de Palencia.

Dada la ausencia de solapamientos o reducidas adiciones y la discreta presencia de la adquirente en el mercado verticalmente relacionado, se considera que no introducirá cambios significativos en la estructura de mercado. Por tanto, la CNMC considera que la concentración no supone una amenaza para la competencia efectiva.

Nex Continental Holdings S.L.U. (Nexcon) adquiere el control exclusivo del Grupo 1844, a través de la compra de activos y participaciones sociales del Grupo

[C/1433/224 NEXCON / GRUPO 1844](#)

Nexcon, también conocida como Grupo ALSA, es un operador de transporte público internacional de autobuses, autocares y ferrocarriles con presencia en Reino Unido, Europa Continental, Norteamérica, el Norte de África y Oriente Medio.

Grupo 1884 es un grupo de empresas canario del sector del transporte cuya matriz se dedica al transporte de pasajeros por carretera en sus diversas

modalidades. Su actividad principal es la de transporte en autobús por carretera en las islas de Fuerteventura, Tenerife, Gran Canaria, La Palma y Lanzarote.

Respecto de la operación se han analizado los mercados de transporte regular y de transporte discrecional de viajeros en bus. Se ha comprobado, en primer lugar, que en el mercado de transporte de viajeros regular permanente de uso general no se producen solapamientos entre la adquirente y la adquirida. Con respecto al mercado de transporte regular de viajeros de uso especial, si bien es cierto que en la isla de Gran Canaria operan las dos compañías, la adición de cuota de mercado es moderada y la cuota combinada no es muy significativa; además, es seguido de cerca por los competidores más próximos, que podrían actuar como elemento disciplinador en las licitaciones.

Por otro lado, respecto del mercado de transporte discrecional por carretera a pasajeros, en las islas de Fuerteventura, Tenerife, Lanzarote y La Palma, al estar presente exclusivamente Grupo 1884, la operación sólo supondría el cambio de un operador por otro. En la isla de Gran Canaria, aunque se produce solapamiento, la adición es muy moderada, por lo que apenas supone una alteración de la estructura competitiva del mercado.

Por todo ello, la CNMC considera que la concentración no supone una amenaza para la competencia efectiva.

Ascendi IGI, Inovação e Gestão de Infra-Estruturas, S.A (Ascendi) adquiere el control exclusivo sobre Elsamex Gestión de Infraestructuras, S.L. (EGI)

[C/1435/24 ASCENDI / EGI](#)

Ascendi es un grupo de empresas que desarrolla su actividad en el sector de las infraestructuras en Portugal y diseña, desarrolla, instala, mantiene y explota sistemas de peaje. Actualmente no tiene actividad en España.

EGI es un grupo de empresas español cuya actividad económica consiste en la prestación de servicios de conservación y mantenimiento de infraestructuras, fundamentalmente de transporte vial.

La concentración no da lugar a solapamientos horizontales ni verticales en España. Por tanto, la CNMC considera que la concentración no supone una amenaza para la competencia efectiva.

Zegona Communications plc (Zegona) adquiere el control exclusivo de Vodafone Holdings Europe S.L.U. (Vodafone)

[C/1437/24 ZEGONA/ VODAFONE](#)

Zegona es una empresa cotizada que opera como vehículo de inversión en el sector europeo de tecnología, medios de comunicación y telecomunicaciones.

Vodafone es un operador multinacional de telecomunicaciones con actividad en 17 países, mayoritariamente en Europa y África. Principalmente se dedica a la prestación de servicios de telecomunicaciones móviles y fijas y servicios minoristas de televisión y tecnología.

La concentración no da lugar a solapamientos horizontales ni verticales, por lo que no introducirá cambios significativos en la estructura de mercado. Por tanto, la CNMC considera que la concentración no supone una amenaza para la competencia efectiva.

Rameder Anhängerkupplungen und autoteile, Gmbh. (Rameder) adquiere el control exclusivo de Enganches y Remolques Aragón, S.L. (Enganches Aragón)

[C/1439/24 RAMEDER/ ENGANCHES ARAGON](#)

Rameder es una compañía alemana especializada en la comercialización de enganches de remolque y accesorios para automóviles.

Enganches Aragón es una empresa industrial familiar, líder en España y en el sur de Europa en la producción y distribución de enganches de remolque y accesorios relacionados.

La concentración no da lugar a solapamientos entre las empresas adquirente y adquirida, por lo que se estima que no introducirá cambios significativos en la estructura de mercado. Por tanto, la CNMC considera que la concentración no supone una amenaza para la competencia efectiva.

Abac Solutions (Abac) adquiere el control exclusivo de Zootecnia, S.L.

[C/1440/24 ABAC/ ZOOTECNIA](#)

Abac es un fondo de inversión que cuenta en su cartera con compañías del sector de la distribución de productos y servicios de salud animal, productos farmacológicos y de veterinaria, equipos, consumibles y alimentación, tanto para animales domésticos como para ganadería.

Zootecnia una empresa canaria dedicada al sector zoosanitario, que suministra equipamiento, medicamentos y alimentación, entre otros, para animales de producción y productos para animales de compañía.

La concentración no da lugar a solapamientos, por lo que se considera que no introducirá cambios significativos en la estructura de mercado. Por tanto, la

CNMC considera que la concentración no supone una amenaza para la competencia efectiva.

Inveramen adquiere el control exclusivo de Delicium Petfood

[C/1441/24 INVERAMEN/ DELICIUM PETFOOD](#)

Inveramen forma parte del grupo Agroalimen, que opera tanto en la producción y comercialización de alimentos para mascotas, a través de su filial Affinity Petcare, como en la industria alimentaria para humanos, a través de The GB Foods.

Delicium Petfood es una empresa activa en España en la producción y la distribución de comida fresca o casera y *snacks* para perros.

La concentración no da lugar a solapamientos horizontales, verticales ni de cartera, por lo que no introducirá cambios significativos en la estructura de mercado. Por tanto, la CNMC considera que la concentración no supone una amenaza para la competencia efectiva.

Contenido relacionado:

- [Nota de prensa](#) (1/02/2024): La CNMC autoriza la operación de concentración de Zegona y Vodafone
- [Blog](#) (25/04/2017): En la CNMC vigilamos las concentraciones entre las empresas